

Möser
Redaktion:
Thomas Rauwald (tra), Erlenweg 12,
39291 Hohenwarthe, Tel.: 03 92 22/38 28
Fax: 03 92 22/95 54 63
thomas.rauwald@gmx.de

Bei gutem Wetter sind die Marktbesucher da

Letzter Markttag Möser in diesem Jahr / Veranstalter ziehen Bilanz / Zuspruch auch von Stabilität abhängig

Vor einigen Tagen ist rund um das Möseraner Verwaltungsamt der letzte Markttag dieses Jahres veranstaltet worden. Die Organisatoren ziehen eine positive Bilanz. Viele Händler wünschen offenbar eine Fortsetzung.

Von Thomas Rauwald
Möser • Der letzte regionale Markt in diesem Jahr kommt nur langsam in Fahrt. Käufer wie Kunden lassen sich Zeit. Letzte Anbieter bauen sogar erst eine Stunde nach Öffnung ihre Stände auf. Das ist nicht das, was die Besucher des Markts mögen. Nach zwei Jahren Marktzeit hat sich ein Kundestamm gebildet, der ganz gezielt einkaufen geht und

kleine, aber feine Markt habe nur eine Chance, wenn alle Händler und Gewerbetreibenden regelmäßig erscheinen und ein breites Angebot präsentieren. „Dass es im heißen Sommer auf dem Markt unter freiem Himmel mal keinen frischen Schafkäse gibt, dafür hat die Kundschaft sicher Verständnis“, fügt er an.

Heike Winkelmann vom Leadermanagement der Lokalen Arbeitsgruppe „Zwischen Elbe und Finer Bruch“ - dem Träger und Organisator des Marktes - geht von Stand zu Stand und überreicht Bilanzbroschüren zur letzten Förderetappe. Darin wird auch über den Markt berichtet. „Ja“, sagt Heike Winkelmann, „wir sehen für 2014 eine gute Entwicklung. Die Märkte vom Frühjahr bis zum Herbst sind gut besucht, wenn das Wetter mitspielt und ein attraktives Rahmenprogramm geboten wird. Das gelang 2014 besser als 2013.“

Bürgermeister Bernd Köppen meint, man müsse überlegen, wie man weitere Stabilität in den Markt bekommt, ohne die Anbieter mit Gebühren übermäßig zu belasten. Aber es stellt sich heraus, dass ein kleiner „Anreiz“ geschaffen werden sollte, um zu motivieren.

Am 13. November werden Händler und Veranstalter über die Zukunft des Marktes sprechen.



Mit der letzten Veranstaltung auf dem Gelände der Möseraner Gemeindeverwaltung verabschiedete sich der Markttag Möser vor einigen Tagen in die Winterpause. Foto: Thomas Rauwald

Meldungen

Schermer: Heute tagt der Ortschaftsrat

Schermer (tra) • Der Schermer Ortschaftsrat tritt heute Abend um 19 Uhr im Sitzungsraum der Ortschaft in der Schulstraße 3 zu einer öffentlichen Sitzung zusammen. Unter anderem soll auf der Versammlung die Bestuhlung für die sanierte Trauerhalle ausgesucht werden. Außerdem sind die restlichen Ortsmittel Thema des Abends. Es gibt auch eine Einwohnerfragestunde.

Apothekerin zum Gesundheitswesen

Hohenwarthe (tra) • Der Vorstand der Ortsgruppe Hohenwarthe der Volkssolidarität lädt alle Mitglieder und auch Bürger ganz herzlich zu einer lehrreichen Veranstaltung ein. Am 6. November spricht ab 15 Uhr Dr. Barbara Loh zum Gesundheitswesen. Die Veranstaltung findet im Hohenwarther Bürgerhaus am Sportplatz statt. Erneut wird sich der Spruch Arthur Schopenhauers bestätigen: „Gesundheit ist nicht alles, aber ohne Gesundheit ist alles nichts.“



sauer ist, wenn „sein“ Händler nicht vor Ort ist.

Diese Problematik sehen die eifrigen, zuverlässigen Anbieter von frischen und regionalen Produkten genau so. Imker Karl-Heinz Sperfeld sagt, der

Gruselmarsch der Kita-Kinder durch Körbelitz

Ereignisreicher Halloween-Tag im „Regenbogen“ / Umzug am Vormittag und Waffelbacken am Nachmittag

Von Martin Anselm
Körbelitz • Als Zauberer, Dracula und Feen verkleidet und bunt geschminkt zogen die Kinder der Kindertagesstätte „Regenbogen“ durch Körbelitz. Gleich nach einem gruseligen Halloween-Frühstück begaben sich die Kinder mit der Leiterin Nicole Simon und den Erziehern Oxana Müller und Aron Dieckmann auf den Weg durch das Dorf.

Mit Rasseln, Pfeifen und Trommeln bestückt machte die kleine Horrorgesellschaft lauthals auf sich aufmerksam. Viele Türen und Fenster der Bewohner öffneten sich, um den

fröhliche Umzug zu bestaunen und Süßigkeiten zu verteilen. Mit gruselig schönen Spielen und anschließendem Backen in der Waffelbäckerei machten sich die müden Geister am Ende des ereignisreichen Tages auf den Heimweg und sofort ins Bett.

Einen schönen Tag, wenn auch weniger gruselig, erwartet die Kita Anfang November. Dann nämlich erhält die Körbelitzer Kindereinrichtung ihre Zertifizierung als „Gesunde Kindertagesstätte“ durch die Landesvereinigung für Gesundheit Sachsen-Anhalt und die Techniker Krankenkasse.



Halloween-Feier in der Körbelitzer Kindertagesstätte „Regenbogen“. Oxana Müller, Aron Dieckmann, Nicole Simon (v.l.) und die Kinder formierten sich zum Gruppenfoto. Foto: Martin Anselm

Biederitz
Redaktion:
Thomas Rauwald (tra), Erlenweg 12,
39291 Hohenwarthe, Tel.: 03 92 22/38 28
Fax: 03 92 22/95 54 63
thomas.rauwald@gmx.de

Service-Agentur:
Drogerie Pütsch, Karl-Marx-Str. 1, 39175
Biederitz, Tel. (03 92 92) 2 89 28

Verein finanziell stabil

Mitgliederversammlung in Gübs

Gübs (tra) • Bei einer Mitgliederversammlung beschloss der Gübser Taubenturm-Hof-Verein einstimmig einen „Doppelhaushalt 2014/2015“. Wie dem Kassenbericht von Eberhard Nitschke zu entnehmen war, steht der Verein auf soliden finanziellen Füßen. Ausgaben und Einnahmen halten sich jährlich in etwa die Waage. Nitschke forderte aber auch

noch ausstehende Mitgliedsbeiträge ein.

Im Anschluss an die Versammlung hielt Karl-Heinz Jährling vom Landesbetrieb für Hochwasserschutz einen Vortrag über den ökologischen Schutz an und in der Elbe. Eine Nutzung des Flusses und die Berücksichtigung des Naturschutzes ließen sich in Einklang bringen, sagte Jährling.



Eberhard Nitschke gibt den Kassenbericht. Foto: Thomas Rauwald

Ella ist verstorben

Stammzellentransplantation stand kurz bevor

Biederitz/Berlin (tra) • Die kleine einjährige, schwer krebserkrankte Ella Tonne ist am Sonntagmorgen in den Armen ihrer Eltern verstorben. Das teilte Alexandra Doreen Koch aus Biederitz mit, die für das niedliche Mädchen aus Fürstenberg/Havel vor drei Wochen eine große Typisierungsaktion organisiert hatten. Beide Mütter hatten sich bei einer Schwangerschaftskur kennengelernt.

Nachdem die schwere Krankheit des Babys festgestellt worden war, begann für das Kind und die Eltern ein Leidensweg mit vielen Krankenhausaufenthalten und anstrengenden Therapien. Selbst ihren ersten Geburtstag beging das lebensmutige und immer freundliche Mädchen im September im Krankenhaus.

Dann hatte sich ihr Zustand dramatisch verschlechtert. Nicht nur in Magdeburg, sondern fast bundesweit rollte eine Hilfsaktion und Typisierungswelle an. In der Vorwoche ist

auch ein passender Spender für eine Stammzellentransplantation gefunden worden. Es handelte sich um einen jungen Mann aus dem Brandeburgischen. Ellas Eltern schöpften wieder Zuversicht. Die Transplantation sollte in dieser Woche erfolgen. Doch Ella hat es leider nicht mehr geschafft...



Die kleine Ella aus Fürstenberg ist leider verstorben. Foto: privat

Service Adressen

KFZ

K & S GbR
Marientranke 37 • 39288 Burg
Kfz-Dienstleistungen
www.kus-kfz.de
● Reifen
● Kfz-Reparaturen
● Dekra/TÜV
Tel.: 0 39 21/55 15

Freizeit

FCC FITNESSCENTER GOMMERN
• Power-Body-Weight
• Fitness • Sauna
• Cardio Spinning • Reha Sport
• Yoga • Wellness
• Zumba • Boxen/Thaiboxen
Magdeburger Str. 18 • 39245 Gommern
☎ 03 92 00/78 27 78

Dienstleister

Heizöl • Diesel • Kohlen
☎ 03 92 24/2 67
Büden

Glaseri Helmchen
Meisterbetrieb
39288 Burg, Marientranke 11
☎ 0 39 21/98 99 54
■ Reparaturdienst
■ Spiegel nach Maß
■ Sandstrahlarbeiten auf Glas
■ Insektenschutz
■ Fenster und Rollläden
Notdienst (auch am Wochenende)
☎ 0 39 21/98 99 54

Anzeigen-Sonderveröffentlichung



Antje Günther 03921-456 444

Hier können Sie Ihre Anzeige buchen! Rufen Sie an: